

# A \$45 Millones Ascende Mora Contribuyentes San Salvador

La alcaldía de San Salvador ha iniciado embargos a empresas que adeudan más de 50 mil colones a la comuna y proseguirá con las de menor cuantía en los próximos meses. Informó el alcalde Armando Calderón Sol.

La Municipalidad tratará de recuperar mediante embargos un total de 45 millones de colones que le adeudan los contribuyentes.

La medida coercitiva es en beneficio de las finanzas de la alcaldía para contar con fondos disponibles que posibilite obras de progreso, según informó el alcalde.

Calderón Sol espera que los contribuyentes pa-



**MUERE.** (Sta. Ana). El contador Victor Manuel Deras, de 53, pereció al ser embestido su auto por un bus. (W.M.).



**CAPTURADO.** (Sta. Ana). La Guardia Nacional capturó a José Avila Rivas, sindicado de cometer varios secuestros.

guen a tiempo sus impuestos para cumplir eficientemente con la limpieza, recolección y proceso de las toneladas de basura que se producen a diario, el ornato de plazas y parques, alumbrado público, vigilancia, mantenimiento de mercados y rastros, guarderías y ayuda a centros educativos municipales.

En otro orden declaró que ya se están concluyendo los trabajos del nuevo mercado de plátanos, anexo al mercado de mayoreo La Tiendona, en el cual serán reubicadas las vendedoras que se encontraban en el viejo edificio donde funcionó el mercado municipal N° 5, media cuadra al sur del Palacio Nacional.

## Juez Deposita en Tesorería el 'Cheque de la Vergüenza'

La Tesorería de la República recibió ayer el cheque por 566 mil 517 colones destinados originalmente para los damnificados por el terremoto de 1986 y que fueron desviados por el ex presidente democristiano Napoleón Duarte, informó un funcionario judicial.

Duarte, tres miembros de su familia y el dirigente democristia-

no Ovidio Hernández se hallan enjuiciados en un juzgado de Hacienda por la apropiación indebida de fondos del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), delito tipificado en el Código Procesal Penal como "malversación de fondos del

—Favor pase a la página 45.



**ACLARA.** El Director del Instituto Técnico Ricaldone, Giuseppe Corò, dice que en ese centro no hay subversivos ni tienen vínculos con grupos clandestinos.

## Muertos y Heridos en Sonsonate

SONSONATE. Dos muertos, cinco heridos y ocho capturados por el Ejército es el resultado de una refriega en carretera de Acajutla a Sonsonate debido a un error de un retén militar. Informaron autoridades locales.

Un grupo de jóvenes —Favor pase a la página 27.



**DONA MAQUINARIA.** (Santa Ana). El Gobierno de Alemania donó maquinaria al Bachillerato Industrial del INSA, por valor de 32 mil colones. El embajador Dr. Joachim Neukirch (centro, de saco) entrega el donativo a profesores del plantel. (W.M.).

## Ricaldone da Versión Muerte de Estudiante

El Instituto Técnico Ricaldone no tiene ninguna vinculación con grupos subversivos y sus fines son netamente académicos, afirmó su director, Giuseppe Corò.

El salesiano convocó ayer a una rueda informativa para dar a conocer la preocupación que existe entre el personal académico, padre-

—Favor pase a la página 34.

## FMLN Flagela Clérigo en Ataque a Santa Helena

USULUTAN. Terroristas del FMLN-FDR lanzaron ataques simultáneos contra puestos militares en varias poblaciones de este departamento y flagelaron a un sacer-

dote, informaron fuentes militares de esta ciudad.

Los facinerosos, dijeron los informantes, atacaron ayer con fue-

—Favor pase a la página 34.

## Terroristas se Refugian en Templos en Mejicanos

Miembros de la Primera Brigada de Infantería han descubierto que los terroristas se refugian en los templos del norte de San Salvador, sobre todo en algunos de Mejicanos, reveló ayer el comandante

de la guarnición, coronel Francisco Helena Fuentes.

Recordó el militar que durante el último ataque terrorista contra Mejicanos, varios

—Favor pase a la página 34.

## Presidente de Asamblea Emplaza a Rosa Chávez

"¿Por qué el obispo Rosa Chávez únicamente exige al Gobierno que dé 'señales de buena voluntad' sin pedir un gesto igual a los terroristas del FMLN?", se preguntó el presidente de la Asamblea Legislativa, Ricardo Alvarenga Valdivieso, en rueda con periodistas.

El legislador en seguida emplazó al obispo auxiliar de San Salvador, Gregorio Rosa Chávez, para que también exija gestos de paz a los

terroristas del FMLN.

El Diputado fue entrevistado por los periodistas ayer por la mañana poco después de concluir los actos conmemorativos a la muerte del paladín salvadoreño Capitán General Gerardo Barrios en la plaza erigida en su honor.

Los actos fueron presididos por el Presidente Alfredo Cristiani, la Pri-

—Favor pase a la página 19.

## Descienden Precios de los Productos Básicos: FUSADES

Los precios de los productos básicos de consumo popular han comenzado a descender en las últimas semanas, según lo afirma un documento de la Fundación Salvadoreña Para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES).

El análisis, basado en cifras oficiales y responsabilizado por los economistas Miguel Araujo y Rafael Barraza, consigna que el Índice de Precios al Consumidor (IPC) registró una disminución del 4.2% en relación con el mes pasado, lo cual indica que el precio general de los productos de consumo básico tuvo un crecimiento menor.

El IPC es el factor que sirve de base a los economistas para anticipar las tendencias del fenómeno inflacionario.

"El reciente brote inflacionario registrado durante el mes pasado pareciera haberse detenido durante julio", mes en el que se puso en marcha el programa económico, dice el análisis de FUSADES.

Detalla que el incremento del índice de precios al consumidor en agosto fue del 1.8% contra el 4.2% registrado el mes anterior.

FUSADES añade que en julio empezaron a bajar los precios de productos, tales como el arroz y la papa, al tiempo que vaticina una reducción para el próximo mes en el precio del maíz, como resultado de

—Favor pase a la página 45.



**MEDICAMENTOS LISTOS.** Medicamentos por valor de 16 millones de colones se hallan listos en bodegas del Club de Leones de San Salvador, para la Cruzada Nacional de Desparasitación, con la colaboración del Ministerio de Salud y Educación. Informan: Fernando Ujueta, Julio Francisco Girón, José Mario Sandoval y José Melgar Belzuela.